

《单词百科:ultraviolet是什么意思?ultraviolet怎么发音?ultraviolet的解释和用法》

英语单词ultraviolet是什么意思?ultraviolet怎么读?ultraviolet怎么发音?简答网为您整理了ultraviolet的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



ultraviolet怎么读

ultraviolet的读音:[ltr va l t]

ultraviolet的意思

1、adj.紫外的;紫外线的;产生紫外线的;

ultraviolet的相关词组

- 1、ultraviolet ray 紫外(射)线;
- 2、ultraviolet radiation 紫外线;紫外辐射;

- 3、ultraviolet light 紫外辐射，紫外光；
- 4、ultraviolet absorber 紫外线吸收体；

ultraviolet的近义词

- 1、UV adj.紫外的；
- 2、X-ray n.X射线；X光（片）；
- 3、electromagnetic adj.电磁的；
- 4、infrared adj.红外线的；
- 5、ultraviolet light 紫外辐射，紫外光；

ultraviolet的双语例句

- 1、The interaction between aqueous polyurethane resins and collagen was studied in this paper by ultraviolet spectroscopy.

本文采用紫外光谱法研究了阴、阳、非离子型水溶性聚氨酯树脂与胶原的相互作用。

- 2、How does ultraviolet allergy do? Cure of methodological smelt metal is there?

紫外线过敏怎么办？有什么好的方法治疗？

- 3、With what medicines and chemical reagents should have been allergy of skin ultraviolet ray treated?

皮肤紫外线过敏应该用什么药品治疗好？

- 4、The ozone layer surrounding the earth protects our skin from being hurt by the ultraviolet rays.

环绕地球的臭氧层保护着我们的皮肤免受紫外线的伤害。

- 5、This is very useful for study and application of ultraviolet guided missile countermeasure and jam.

这在对抗紫外制导方面具有十分重要的研究和实用价值。

- 6、The container is invisible until you shine an ultraviolet light on it.

那个柜子只有用紫外线照射才可以看见。

7、The mechanism of collagen mineralization was studied by ultraviolet photometry method.

用紫外分光光度法研究了胶原生物矿化的机理。

8、This is the energy of an ultraviolet photon, a " large " energy on the atomic scale.

这是一个紫外光子的能量,在原子尺度上,它是一个 “ 大 ” 能量。

9、Our company engaged in ultraviolet quartz glass materials research, production and sales.

公司从事紫外光学石英玻璃材料的研究、生产和销售。

10、It's called ultraviolet rays.

它被叫做紫外线。

11、Modified Genetic algorithm (GA) was proposed for simultaneous multicomponent analysis of ultraviolet spectroscopy Phe and Dhp.

将遗传算法用于紫外光谱数据处理,实现了多元分辨与校正,并对多组分分析体系进行同时定量测量。

12、Methods: Using ultraviolet spectrophotometric method take place of Electrophotometric method.

方法: 用紫外分光光度法替代光电比色法。

13、To the HfO₂ film, the specimen can be verified from the analysis of the ultraviolet range.

提出通过对紫外波段的分析来检验氧化钬薄膜样品的制备。

14、Ultraviolet radiation threatens other forms of life as well.

紫外线辐射也威胁着其他形式的生命。

15、UV (ultraviolet) light can damage eyes and skin, so it must be filtered out.

紫外光 会伤害眼睛和皮肤, 需滤出。

16、Some systems use ultraviolet light to destroy harmful organisms.

一些系统使用强光来杀死有害微生物.

17、There is no cure, But treatment with drugs and ultraviolet light may help.

无治愈方法, 但使用药物和紫外辐射照射可帮助缓解病情.

18、Ltd in America and BSA was also studied by microcalorimetric ultraviolet spectrum.

对美国bangs公司的磁性微球与BSA的相互作用也进行了研究.

以上是简答网为您整理的ultraviolet怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于ultr

aviolet的用法、ultra

violet的释义、ultraviolet的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/ultraviolet>

